
Le sujet principal de la dernière réunion étant évidemment ‘’les buttes’’ et les tra-
vaux promis’’ nous avons attendu avant d’imprimer ce bulletin et enfin…. 
...de jeunes arbustes ont été plantés au sommet des ‘’buttes’’ , du paddle 
jusqu’au terrain de boules ainsi que sur le ‘’flan’’ de la butte côté ‘’ terrain 
de tennis’’. 
Des volontaires se proposent de semer, à l’occasion, des graines sur la butte de 
droite ( initiatives individuelles). AVA a donné  un avis  assez  favorable à ces ac-
tions. 
Par contre d’autres ‘’chantiers’’ demandés à la municipalité n’ont toujours pas vus 
le jour !  Ces chantiers sont : 

• Escalier permettant de rejoindre la route de Calas( non conforme et dange-
reux). Aménagement voté au budget ! La municipalité serait-elle responsa-
ble en cas d’accident ?  

• Portique métallique ( paddle) empêchant l’accès aux véhicules utilitaires 

• Projection de graminées sur le flan de la butte, côté route des revenants 
( Sces techniques mme Duvet 04.42.94.93.19) 

Un courrier concernant ces travaux sera adressé à M.CLOIX( 04.42.94.93.18 ou 
04.42.94.93.16 ).            
                                —————————— 
En lisant le ’’ Bouc Bel Air Info’’ nous avons appris que le POS aujourd’hui appelé  
PLU( plan local d’urbanisme) avait été modifié. Vous pouvez vous renseigner au-
près du service urbanisme.  
A noter sur ce même journal un article sur nos ‘’vertes buttes’’ ! 
                               ——————————– 
Le reste  des débats a porté sur différents sujets dont voici la teneur: 

• La route des revenants est toujours en très mauvais état et s’avère être dan-
gereuse pour les 2 roues même à faible vitesse ! ( les plus gros trous viennent 
d’être rebouchés) 

• Paddle : projet de jardin public ?  

• Nettoyage périodique de nos rues et squares : la ville prévoit des nettoyages 
ponctuels  mais il reste à chacun de nettoyer ’’devant sa porte! Idem pour 
l’entretien de nos trottoirs... 

            Nous allons rappeler que la Place Gabriel Fauré  semble être oubliée !  

• Le virage terminant l’allée des peintres ( en direction du square M Ange) se 
trouve être le nouveau point de rendez vous de personnes qui en plus du 
bruit occasionné (musique…)laisse sur place toutes sortes de détritus que les 
résidants ont la gentillesse de ramasser! Nous avions réussi à ‘’déplacer’’ ces 
gens vers le paddle où leur réunion était moins gênante et ne connaissons 
pas la cause de leur ‘’retour’’. Nous allons demander le concours de la Police 
Municipale pour résoudre ce problème à nouveau ( la police ainsi que la gen-
darmerie sont passées la semaine dernière...). 

• Quand commencera la construction des logements sociaux ( route des reve-
nants)? 

                 _____________________ 
Nous avons demandé un rendez vous à M. le Maire et à ce jour la date n’a 
pas été confirmée.  
Notre prochaine réunion devrait avoir lieu en Décembre . 
Merci à tous nos adhérents et bénévoles sans qui AVA n’existerait pas.  
A bientôt. 
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